

Anfrage

an die Abteilung

2009-03-26

**Gärtnerische Gestaltung und Unterhaltung
der gemeindlichen Liegenschaften**

Zuständigkeit

**Abteilung Planung, Bau und
Liegenschaften**

Sommerschnitt, Rückschnitt von Hecken und Sträuchern

Fachgerecht oder planlos ?

Sehr geehrte Damen und Herren,

besorgte Stimmen aus der Bevölkerung haben mich dazu veranlasst, einen Ortstermin mit Kamera im Umfeld des Inselviertels, wahrzunehmen. Von radikalen Rodungen verschiedener Sträucher und Baumgehölze war die Rede. Die Richtigkeit der Angaben konnte ich dokumentieren.

Es ist nun mein Anliegen in Erfahrung zu bringen, ob es sich hierbei um gärtnerische Maßnahmen, oder es sich um eine schnelle Ausführung zur Entfernung von ungeliebtem Strauchwerk, handelt.

Sollte es sich auch um eine „Flursäuberung“ handeln können, ist die Ausführung, wie der Malereimer im Graben verdeutlicht, mangelhaft ausgeführt. Zudem auch die Entfernung z.B. der Brombeersträucher in Teilbereichen des Grabens nicht stattgefunden hat.

Das ist auch gut so. Viele Kleinvögel nutzen diese Form der Hecken als Brutplätze. Außerdem sind Biegsame Sträucher, wie die hier entfernten Weidengehölze, „Lärmschutz und Windbrecher“. Auch trägt der wasserführende Graben neben dem Effekt des amphibienfreundlichen Biotops, zur angenehmen Begrenzung des Inselviertels bei, sofern es der Vegetation erlaubt bleibt, sich auszubreiten.



Um nun dem aufmerksamen Betrachter fundierte Erkenntnisse zur Notwendigkeit der durchgeführten Maßnahmen nahe bringen zu können, bitte ich Sie um eine Recherche zur Sachlage und um Mitteilung der Ergebnisse.



In der Hoffnung auf schnelles Wachstum hier noch ein paar Impressionen.

Seite 2 von 2

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Karlheinz Schaub

(Ausarbeitung, Dokumentation – Thomas Lay
E-Mailkontakt: thomas.lay@alma-info.de)

